

# EKSPOS

## Sumbang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Oct 12, 2023 - 08:22



*Sumbang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi*

Sukabumi, 12 Oktober 2023 - Hari Kamis menjadi momen berharga bagi warga Desa Citanglar, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi. Briпка SUPRIONO, seorang Bhabinkamtibmas yang tulus dan berdedikasi, melakukan kunjungan

door-to-door ke rumah-rumah warga. Kegiatan ini bertujuan untuk mendengarkan aspirasi dan curhatan masyarakat sekaligus memberikan himbauan penting.

Dalam kunjungannya, Bripka SUPRIONO menyampaikan pesan penting tentang menjaga stabilitas keamanan selama tahun politik 2023. Dengan penuh semangat, ia mengingatkan warga agar waspada terhadap berita palsu atau hoax yang bisa merusak ketenangan dan keamanan. Bripka SUPRIONO juga memaparkan program unggulan Kapolres, A'A DEDE, yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Tidak hanya itu, petugas kepolisian ini juga memberikan himbauan khusus mengenai pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Ia mengajak masyarakat untuk aktif berperan dalam melindungi diri dan sesama warga. Warga diminta untuk segera melaporkan ke Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan apabila ada rencana perjalanan kerja keluar daerah atau bahkan ke luar negeri.

Kegiatan ini juga menjadi sarana penting untuk mengingatkan warga agar selalu siap dalam situasi darurat atau kejadian tak terduga. Bripka SUPRIONO memberikan nomor hotline 110 sebagai sarana komunikasi penting untuk menghubungi polisi dalam kasus mendesak.

Selama kunjungan door-to-door ini, suasana berlangsung dengan lancar dan tertib. Masyarakat merasa dihargai dan mendapat perhatian dari pihak kepolisian. Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, S.H, M.M., menyampaikan apresiasi atas dedikasi Bripka SUPRIONO dalam membangun hubungan baik antara polisi dan masyarakat.

Kegiatan door-to-door ini bukan hanya sebuah tugas rutin, tapi juga bentuk nyata dari pelayanan polisi kepada masyarakat. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk menciptakan hubungan yang lebih erat antara Polri dan masyarakat.